

1,700 PSI - 1.7 GPM ELECTRIC PRESSURE WASHER WITH POWEREASE MOTOR AND AR AXIAL PUMP

MODEL: P1715EN

WORKSHOP

SERIES

FEATURES

- **Compact electric pressure washer** designed for projects around the house such as cleaning driveways, patios, vehicles, siding and more.
- **Electric motor** is rated at 1.2 HP and has a total start system that automatically shuts off the pressure washer when the trigger is released to prolong the life of the pump.
- **Equipped with a GFCI plug** that greatly reduces the risk of electric shock.
- **Maintenance free axial pump** delivers excellent performance.
- **Includes spray wand** with quick connect end, 15° high-pressure nozzle, high-pressure soap foam cannon and 20 foot hose.
- **Compact frame** with integrated storage system for all the accessories. Raised handle and 5" flat free tires make it easy to move around.



Scan the QR code with your mobile device and discover more about this BE pressure washer.

PLUG TYPE



NEMA 1-15P



CSA CERTIFIED

MOTOR

MODEL: **POWEREASE**
HORSE POWER: **1.2**
AMPS: **11**
VOLTS: **120**
CORD LENGTH: **35'**

FRAME

MATERIAL: **PLASTIC SHELL**
WHEELS: **5"**

ACCESSORIES

HOSE TYPE: **20' X 1/4" PVC**
SPRAY GUN: **SPLIT LANCE TRIGGER**
NOZZLES: **15°, FOAM CANNON**

BOXED SIZE

LxWxH: **14" x 12" x 18"**
WEIGHT: **20 LBS**

UNIT SIZE



UNIT WEIGHT: **16 LBS**

WARRANTY

DURATION: **1 YEAR**

UPC: **777987355439**

LAVEUSE À PRESSION ÉLECTRIQUE 1,700 PSI - 1.7 GPM AVEC MOTEUR POWEREASE 1.2 HP & POMPE AXIAL

WORKSHOP

SERIES

MODÈLE: P1715EN

CARACTÉRISTIQUES

- **Laveuse à pression électrique** compacte conçue pour les projets autour de la maison tel que nettoyer les entrées, patios, véhicules, revêtements et plus.
- **Le moteur électrique** est évalué à 1.2 HP et a un système de démarrage total éteignant automatiquement la laveuse à pression lorsque la gâchette est relâché afin de prolongé afin de prolonger la durée de vie de la pompe.
- **Equippée avec une prise** GFCI réduisant grandement les risques de choc électrique.
- **Pompe axial sans entretien** avec un système de savon fournissant une excellente performance.
- **Incluant** une lance avec extrémité à connection rapide, une buse haute pression de 15°, un canon à mousse de savon haute pression et un buyau de 20 pieds.
- **Châssis compacte** avec système de rangement intégré pour tous les accessoires. Poignée surélevé et pneus à toute épreuve 5" facilitant les déplacements.



Scannez le code QR avec votre cellulaire et apprenez-en plus à propos de cette laveuse BE Pressure.

TYPE DE PRISE



NEMA 1-15P



C US CERTIFIÉ CSA

MOTEUR

MODÈLE:	POWEREASE
HP:	1.2
AMPS:	11
VOLTS:	120
LONGUEUR DU CORDON:	35'

CHÂSSIS

MATÉRIEL:	COQUE EN PLASTIQUE
ROUES:	5"

ACCESSOIRES

TYPE DE BOYAU:	20' X 1/4" PVC
PISTOLET PULVÉRISATEUR:	SPLIT LANCE TRIGGER
BUSES:	CANON À MOUSSE, 15°

TAILLE DE L'APPAREIL



POIDS DE L'APPAREIL: **16 LBS**

SPÉCS POMPE

MODÈLE:	AR
TYPE:	AXIAL
TYPE D'HUILE:	POMPE SCELLÉ
DÉCHARGEUR:	INTÉGRÉ

TAILLE DE LA BOÎTE

LxWxH:	14" x 12" x 18"
POIDS:	20 LBS

GARANTIE

DURÉE: **1 AN**

UPC: **777987355439**

04-2022